

新年のご挨拶



揖斐川町長 富田和弘

新年あけましておめでとうござい
ます。本年も町民の皆様にとつて、
良い一年でありますよう、心よりお
祈り申し上げます。

昨年は、町民の皆様と町が協力し
て、それぞれの立場からアイデアや
考えを出し合い、政策などについて、
自由に意見を交換する場として、
「未来センター会議」がスタートし
ました。

まちづくりは、行政だけでは進ま
ず、住民だけでできるものでもあり
ません。「未来センター会議」は、
地域内の活力を生むためのアイデア
や意見、地域課題を考え、対策の論
点を整理して住民と町が共に話し合
う、新しい住民参加型のまちづくり
の会議です。

これからまちづくりの方向性や
価値観を共有しながら、住民の皆さ
んの声を反映した未来のまちづくり
空のもと、紅葉に染まる揖斐川沿い
で、元気いっぱいの走りを見せてく
れました。また、沿道では町民の皆
さまが、心を込めた応援をしてくだ
さいと考
えています。

また、30回目の節目を迎えた「い
びがわマラソン」では、これまで運
営を支え続けてくださった皆さんに
感謝の気持ちを伝えようと、「30回
記念感謝祭」を開催し、30回連続で
出場していただきましたランナーや
ボランティアの皆さん、ご協賛いた
だきました企業に対しまして感謝状

の贈呈を行い、これまでの感謝の気
持ちを伝えました。町内の中学生に
は「未来的マラソン像」と題して、
いびがわマラソンの未来について語
り合っていただきました。

あらためまして、町民の皆さんのが
協力に心から感謝申し上げますと
ともに、「いびがわマラソン」のさ
らなる魅力アップに向けて取り組ん
でまいりたいと考
えています。

大会当日は、前年に続き晴天の中
でのレースとなり、全国各地から訪
れたランナーの皆さんは爽やかな秋
の空のもと、紅葉に染まる揖斐川沿い
で、元気いっぱいの走りを見せてく

さて、町政を取り巻く現状として、
少子高齢化、人口減少が大きな課題
となる中で、若い世代が安心して子
育てできる施策として、給食費の無
償化や小中学生の修学旅行費の補助、

さんが、心を込めた応援をしてくだ
さいと考
えています。

施してまいりました。また、町の豊
かな森林に子どもたちが親しみ、學
び、たくましく育ついくために、
体験型「森のよううちえん」事業を

実施しました。町の大切な財産であ
る子どもたちのために子育て支援の
充実につきましても引き続き実施し
てまいりたいと考
えています。

また、福井県池田町につながる國
道417号の整備につきましては、

揖斐川町側の「(仮称)冠山峠1号
トンネル」が、昨年7月に貫通いた
しました。

これは、揖斐川町にとりまして、
永年の悲願でもあります「冠山峠道
路」の全線開通に向けた、大きな前
進であると考
えています。

この冠山峠道路が整備されると、
現在、建設が進んでおります東海環
状自動車道を介して、北陸と中京圏
を結ぶ大動脈として、流入人口の増



